

Cruzada por una política industrial, llama Canacintra (El Financiero 14/04/10)

Cruzada por una política industrial, llama Canacintra (El Financiero 14/04/10)(Isabel Becerril) Miércoles, 14 de abril de 2010 . Los empresarios de la transformación hicieron un llamado al Ejecutivo, así como a los diputados y senadores, para emprender una cruzada por una política industrial que coadyuve a fortalecer el mercado interno y reducir la dependencia que mantiene nuestro país de Estados Unidos. Sergio Cervantes Rodiles, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), explicó que pese a que México tiene firmados 12 tratados de libre comercio con 44 naciones, un convenio con Japón y seis acuerdos de complementación económica con los miembros del Mercosur (Argentina, Brasil, Paraguay, Uruguay y Venezuela), no se ha garantizado el crecimiento empresarial ni nacional, porque en el país no se ha establecido previamente una política de fomento productivo. Explicó que casi todos los países con los que México mantiene relaciones comerciales cuentan con mecanismos de tipo fiscal, financiero y tecnológico, que impulsan decididamente la modernización de sus empresas. Mientras, en nuestra nación continuamos enfrascados en discusiones que sólo traen como resultado las medidas que son políticamente posibles de alcanzar, y no los instrumentos necesarios para mejorar la economía de todos. Cervantes Rodiles señaló que hay que propiciar la integración de cadenas productivas con las empresas grandes, las exportadoras y las maquiladoras, para agregar valor nacional a los productos industriales. También debe profundizarse la simplificación administrativa; impulsar la expansión del mercado interno, y crear un entorno que complemente y no obstruya el avance de la competitividad.